



Lutte contre la fast fashion : à la maison de jeunes Carpe Diem de Comines, les ados ont du style et de la jugeote

REPLAY SPORT CULTURE LIFESTYLE ECONOMIE



Omniprésence sur les réseaux sociaux, prix planchers, commandes faciles en quelques clics... la fast fashion sait comment séduire les ados. Pas toujours simple de remettre en question le fonctionnement d'une industrie si bien rodée, alors il faut trouver des idées pour sensibiliser les jeunes. La maison de jeunes de Comines les a mis à l'ouvrage.

le 07/03/2024 à 18:22 • ST



A découvrir...



Frasnes-lez-Buissenal : le chantier de Frasnes-les-Bassins prend forme



Grève chez Bpost : des librairies et points relais saturés par les colis en attente